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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Электродинамическое воздействие токов кз на шины кру 6(10) кВ, 50 кА».Данная работа посвящена исследованию сборных шин КРУ 6(10) кВ на электродинамическую стойкость от токов короткого замыкания.Задачи, которые решались в ходе исследования:1. Классифицировать КРУ. Изучение конструкции КРУ 6(10) кВ. Анализ нормативных документов.2. Создание трёхмерной модели отсека сборных шин ячейки КРУ в среде SolidWorks, описание модели.3. Создание математической модели работы токоведущей системы КРУ в номинальном режиме работы. Описание математической модели процессов токоведущей системы КРУ4. Создание математической модели работы токоведущей системы КРУ в режиме КЗ. Описание математической модели процессов токоведущей системы КРУ5. Расчет электродинамических усилий в токоведущей контактной системы в режиме КЗ.В ходе данной работы была разработана геометрическая модель контактного соединения шин КРУ 6(10) кВ. На ее основе произведено моделирование электродинамических процессов в сборном отсеке шин при пропускании номинального тока и тока кз.Результаты расчёта электродинамических процессов в отсеке сборных шин позволили сравнить полученные значения сил, которые действуют на различные элементы, с допустимыми, руководствуясь нормативными документами.
        

        
          The theme of the final qualifying work: "Electrodynamic impact of short-circuit currents on busbars MCS6 (10) kV, 50 kA".This work is devoted to the study of 6(10) kV switchgear busbars for electrodynamic resistance against short-circuit currents.Tasks that were solved during the study:1. Classify MCS. Studying the design of switchgear 6 (10) kV. Analysis of regulatory documents.2. Creation of a three-dimensional model of the busbar compartment of the switchgear cell in the SolidWorks environment, description of the model.3. Creation of a mathematical model of the current-carrying system of switchgear in the nominal mode of operation. Description of the mathematical model of the processes of the current-carrying system of switchgear4. Creation of a mathematical model of the operation of the current-carrying system of the switchgear in the short circuit mode. Description of the mathematical model of the processes of the current-carrying system of switchgear5. Calculation of electrodynamic forces in a current-carrying contact system in short circuit mode.In the course of this work, a geometric model of the contact connection of the 6 (10) kV switchgear busbars was developed. On its basis, modeling of electrodynamic processes in the busbar assembly compartment was carried out with the passage of rated current and short-circuit current.The results of the calculation of electrodynamic processes in the busbar compartment made it possible to compare the obtained values of the forces that act on various elements with the permissible ones, guided by regulatory documents.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 9
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





